



Apartamento Planta Media en venta en Carvajal, Fuengirola

367.000 €

Referencia: R5078089 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 83m²















Costa del Sol, Carvajal

Situado en una de las zonas más cotizadas de la Costa del Sol, en Carvajal, este precioso piso totalmente reformado a estrenar, ubicado en una planta media te ofrece una excelente oportunidad de vivir cerca del mar y disfrutar de todas las comodidades que te brinda la ciudad, sin perder la tranquilidad de un entorno residencial. La propiedad se encuentra en una urbanización con una piscina comunitaria, perfecta para relajarte y disfrutar del clima soleado de la región. Uno de los puntos fuertes de este inmueble es su ubicación estratégica, a solo 100 metros de la parada del Renfe, lo que te conecta directamente con el centro de Fuengirola, Málaga y el aeropuerto, haciendo que moverse por la zona sea muy cómodo. Además, la parada de autobús, también a 100 metros, ofrece otra opción para llegar fácilmente a Fuengirola y otras áreas cercanas. Desde la urbanización, tienes un buen acceso tanto a la autovía como a la Avenida del Sol, asegurando una gran conectividad. El piso se encuentra en una planta media, lo que te permite disfrutar de unas vistas despejadas al mar desde su espacioso terraza orientado al sureste, una de las orientaciones más demandadas de la Costa del Sol. Imagina despertar cada mañana con el sol brillando sobre el Mediterráneo y una brisa suave, todo desde la comodidad de tu hogar. Con una distribución funcional y moderna, la propiedad cuenta con dos dormitorios y dos baños. Uno de los dormitorios tiene su propio baño en suite, con bañera, mientras que el segundo baño está equipado con una práctica ducha. El salón-comedor es luminoso y acogedor, con acceso directo al balcón, que también conecta con la ventana del cuarto en suite, permitiendo disfrutar de la frescura del mar. Un detalle muy especial es la posibilidad de convertir el balcón en un pequeño espacio cerrado gracias a las ventanas plegables, lo que te permitirá aprovechar este espacio durante todo el año, sin importar la temporada. Además, el piso cuenta con ventanales en ambos extremos, lo que permite crear una agradable corriente de aire natural para refrescar toda la vivienda. Características adicionales: Urbanización con ascensor y piscina Vistas al mar despejadas Balcón con orientación sureste Fácil acceso a transporte público (Renfe y autobuses) Posibilidad de cerrar el balcón con ventanas plegables Excelente ventilación natural Acceso para personas con movilidad reducida Sin duda, esta propiedad es una opción perfecta tanto para vivir todo el año como para disfrutar de tus vacaciones en la Costa del Sol. No pierdas la oportunidad de visitarlo y descubrir todo lo que este encantador piso tiene para ofrecer.

Renovado Recientemente

Reformado Recientemente

Aparcamiento





Características:

Caracteristicas Climatización Orientación

Terraza Cubierta **Este** Aire Acondicionado A/A Preinstalado

Ascensor

Cerca de Transporte Doble acristalamiento **Armarios Empotrados**

Suelo de Madera

Servicio de Autobuses

Access for people with reduced

mobility

Vistas Posición **Estado**

Vistas al Mar Urbanización Buen estado de conservación Vistas a Montaña Cerca del Mar Excelente estado de conservación

Vistas a Jardín Vistas a Piscina

Vistas a Playa

Piscina Muebles Cocina

Seguridad

Piscina Comunitaria Parcialmente Amueblada Cocina Equipada

Children's Pool **Jardin**

Jardín Comunitario Recinto Cerrado Párking en Calle **Servicios Públicos** Calificación energética **CO2** Emission Rating

Electricidad F Ε

Agua Potable